



圏央道慶作前地区高架橋上部工事

5月10日(土)未明、上高野地内で国道4号線をまたぐ高架橋上部工事が行われました。

来春の開通に向けて、着々と工事が進められています。

児童館へいこう(キラキラこいのぼりづくり)

4月25日(金)児童館でキラキラこいのぼりづくりを開催しました。

参加した幼児たちは、一生懸命キラキラのうろこや目を貼り付け、できあがったこいのぼりに大喜びでした。



全国さくらサミット加盟自治体による 災害時相互応援協定を締結

4月17日(木)新潟県五泉市で、全国さくらサミットに加盟する幸手市を含む13市町による災害時相互応援協定の締結式が行われ、幸手市として、初めて県外自治体との協定を結びました。

急がずに
養生しよう木の芽坂
吉羽安子・外国府間

膨らみし
木の芽人の芽通学路
坂本正女・中川崎

啓蟄や
勤めと思ふ木の芽ふく
生きること
大地の鼓動聞こえたり
高橋照子・中野

啓蟄や
土掘る犬の一途なる
中山雅友・東四

より広くまで箒の目
松本光弘・栄六

啓蟄に
人の出てくるマンホール
大熊三郎・北三

「啓蟄・春の風邪・木の芽」
高橋照子・中野

若草俳句会



商業系を中心とする総合学科

県立幸手桜高等学校

昨年4月に幸手商業高校と幸手高校が統合し開校した県立幸手桜高等学校では、4月8日(火)に第2回入学式が行われ、総合学科2期生として239名の新入生を迎えるました。昨年に比べ定員が80名増加し、ますます学校が活性化してきました。来年度は、さらに80名増加する予定です。

本校の総合学科には、商業科目を中心に学ぶ系列2つ(ビジネス会計系列・情報マネジメント系列)と、普通科目を学ぶ系列1つ(文理系列)の計3つの系列があります。商業の系列の選択者が多い一方、2年次生の35名、1年次生の37名が文理系列を選択し、それぞれの進路希望に向けて学習中です。

また、今年度も、2年次生全227名による5日間のインターンシップ(就業体験)を計画しています。市内の事業者の皆様のご協力により実施させていただいている事業ですが、社会に貢献できる有為な人材を育成するための有益な取組みですので、今後も地元の皆様のご理解、ご協力をお願いします。



交通安全教室(行幸小学校)

4月25日(金)行幸小学校で交通安全教室が行われました。交通事故に遭わないよう、安全な横断歩道の渡り方や正しい自転車の乗り方などを学びました。



第1回市民環境講座「中川探検ウォーク」

4月20日(日)中川探検ウォークを行いました。青柳進氏(県生態系保護協会)の指導のもと、東公民館~宇和田公園の中川沿いを歩き、多くの樹木や野鳥を観察しました。



魚の放流体験(幸手小学校)

4月24日(木)権現堂公園内の丸池で、魚の放流体験が行われました。NPO法人幸手権現堂桜堤保存会の協力のもと、児童たちは楽しく幸手の自然について学びました。

娘に代り
孫と犬との世話をする
目の離せない
私の一日
金井啓子・緑台一

死の前に一度逢はんと
遠き日の
生きてゆきたし
人にたよらず
なあも息づく
わが分身の
年重ね
川嶋忠雄・杉戸町
資源ごみ集荷所に
出す本の束

山間にひそと咲きいる
高嶺郡内風露
そのうす紫に
よりそいて見つ
澤田俊子・緑台一

燎原短歌会